

## Une lumière sur notre chemin

### Description

2 Chroniques 34:8-18

Le prêtre Hilkiya était ravi d'avoir trouvé le livre de la loi de Moïse. Le roi Josias restaurait à nouveau Yahweh en tant que Dieu d'Israël. Hilkiyah était ravi ! Le livre de la loi était leur livre de référence pour Israël : il devait établir les paramètres de leur vie quotidienne et de leur culte.

La sainte parole de Dieu est notre livre de référence et nous aide dans notre vie quotidienne. En vivant comme des gens du « Livre », nous sommes formés et formés par le Saint-Esprit sur le chemin du saint amour du Père. En fin de compte, nous voyons cet amour exprimé et montré corporellement en Jésus le Fils.

Certaines églises ont repris l'ancienne pratique de répondre ensemble après l'acte d'adoration de la lecture des Écritures. Le lecteur déclare : « Ceci est la parole de Dieu pour le peuple de Dieu ! » Dans une réponse de louange et d'adoration, la congrégation s'exclame ensemble : « Grâces soient rendues à Dieu ! » La parole de Dieu par le Saint-Esprit nous transforme lorsque nous nous engageons sur le chemin de Jésus pour la gloire de Dieu.

Auteur : Michael Scarlett

**date créée**  
2023/10/03

The Foundry Publishing